Der Spremberger Kurt Polske hat für die japanischen Erdbeben- und Tsunami-Opfer 2.088,73 Euro gesammelt und



Kurt Polske

auf das Zentrale Hilfskonto überwiesen. "Ein erfreulicher Betrag - wiewohl für das große Leid nur eine bescheidene Summe", so der 90-jährige Spremberger Ehrenbürger.

Sandra Reißig aus Krieschow hat gestern mit Kunden, Zulieferern und Vertretern der Handwerkskammer ihre Freisprechung zur Kälteanlagenbaumeisterin gefeiert. Sie ist die einzige Meisterin dieses Gewerks im Land. Die 29-Jährige übernimmt nun die technische Leitung des Familienbetriebes in Krieschow.

Die Cottbuserin Christiane Peine gewann den Deutschen MTA-Preis 2011. Die Medizinisch-technische Assistentin erhielt die Auszeichnung für



Christiane Peine

ihre Arbeit über Blutbild- und Knochenmarkbefunde beim Myelodysplastischen drom (MDS), einer schweren Knochenmarkerkrankung.

Mike Merting von der Gemeindevertretung Burg wird künftig die Schulverbandsversammlung vertreten. Er wurde am Mittwoch zum neuen Stellvertretenden Schulverbandsvorsteher gewählt und steht damit Verbandsvorsteher Ulrich Noack zur Seite.

Die Hochschule Lausitz (FH) und die Sparkasse Spree- Nei-



Prof. Schulz / J. Gerards

ße haben einen Folgevertrag ihrer im Jahre 2002 geschlos-Kooperation untersenen zeichnet. Präsident Prof. Dr. Günter H. Schulz, und der Direktor der Direktion Süd der Sparkasse, **Jens Gerards**, betonen die Förderung der Wissenschaftstage, der Workshops mit ausländischen Dozenten und der Musikpädagogik mit dem Akademischen Orchester "Collegium musicum" Die Botschafterin der Republik

El Salvador, Anita Cristina



Anita C.E. Echeverria

Escher Echeverria, besuchte Mittwoch die Stadt Cottbus. Mit Unternehmern und Oberbürgermeister Frank Szymanski besprach sie die The-Windenergie men rationelle Energieanwendung sowie einen Studentenaustausch. Lothar Nagel, Direktor der Europaschule "Regine Hildebrandt", an der auch Spanisch unterrichtet wird, inter-essierte sich für eine Schulpartnerschaft.

Joachim Vogler, einst Chefausstatter des Theaters, betreibt als Pensionär in Leipzig eine kleine Literaturbühne. Diese Woche war er Gast des



Joachim Vogler

Theatertreffs", den er Tochter-Talk des DoppelDeck-Künstlerstammtischs in der Kammerbühne etablierte. Die Reihe erlebte schon die 100. Folge. Glückwunsch!

Bernd Kühner bleibt Präsident des RSC Cottbus. Der Sparkassenfachmann erhielt auf der Jahresmitgliederversammlung (280 Mitglieder) die Mehrheit. Für dieses Jahr kündigte er den Internationalen Großen Preis im Sprint mit Maximilian Levy auf der Radrennbahn und deutsche Meisterschaften im BMX an.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, FSF e.V., R.-P. Witzmann, CGA-Archiv